

Thema: MLP auf dem Campus mit offizieller Genehmigung der
Universitätsleitung

Antragssteller: Benjamin Wagener (Student der Informatik)

Beschlussantrag

Der Studierendenrat fordert den AStA auf, bei der Universitätsleitung in Erfahrung zu bringen inwiefern diese den Mitarbeitern der Firma MLP eine Erlaubnis erteilt hat auf dem Campus Werbung zu betreiben oder gar konkrete Weisung an die Fachbereiche zur Kooperation mit diesen Personen erteilt hat und ggf. intervenierend tätig zu werden.

Begründung

Bei den Stugen des Fachbereich 3 haben sich Mitarbeiter der Firma MLP vorgestellt und angegeben, dass sie mit Genehmigung der Universitätsleitung Werbeaktionen auf dem Campus machen würden. Ein derartiges Entgegenkommen gegenüber dieser Firma ist aber abzulehnen, da sie u.a. dadurch zu zweifelhaftem Ruf gekommen ist, dass sie kostenlose Fortbildungsmaßnahmen anbietet um darüber Kunden für ihr Finanzberatungsgeschäft zu werben. Im Rahmen dieser Finanzberatungsgeschäfte ist es zu Ereignissen gekommen, wie etwa, dass die Finanzberater, ohne Wissen der Kunden, Einsicht in sämtliche Finanzgeschäfte der Kunden erhalten haben oder, dass Geldanlagen und Versicherungen vermittelt wurden, welche sich stark zum Nachteil der Kunden entwickelt haben, für diese nie geeignet waren und nur zum Wohle der Firma bzw. der Provision für die Mitarbeiter vermittelt wurden.

Informieren kann man sich diesbezüglich z.B. unter folgenden Adressen:

<http://www.tagesspiegel.de/weltspiegel/gesundheits/kundenwerbung-auf-demcampus/594782.html>

<http://www.test.de/themen/versicherung-vorsorge/meldung/Finanzdienstleister-MLPKoeder-fuer-Akademiker-1687295-2687295/>

<http://www.zeit.de/2009/04/C-Career-Center>